

大地震関係ニュース (青森民医連) 29



地震・津波発生後の皆さんのご奮闘に敬意を表します。

2011. 4. 11 11:50
青森民医連 事務局

津軽保健生協より
43万円追加!

県連内の状況を取り急ぎお知らせ致します。

全国の状況は、全日本からのニュースをご参照下さい。

募金額 1,557,413 円

宮城民医連支援 おつかれさま！助産師支援、県連第5隊（心のケアチーム）



⇒ 医局で関谷隊長から報告を受ける三浦局長。「物資はあるが被災者の手元に届いていない」などの現状や課題を聞くことができました。(写真：松井純夫事務長)

4/8、18:30に藤代健生病院に到着しました。前日にM7.4の余震があったため、一般道をつかっての遅い帰任になりましたが、三浦昭県連事務局長をはじめ10名以上の職員に迎えられました。

「心のケア支援」は長期になる予定です。報告会は機会をみて行います。



医療事業協の有志が物資を運ぶ！ 4/2 岩手・三陸へ

五所川原診療所・元所長の佐々木道夫Drのもとへ、事業協の佐藤光夫専務と三上直人事務局長がマスクなどの物資を運びました。リンゴが一番喜ばれたそうです。(写真は陸前高田市。道がふさがれ渋滞していた)

